



Countrycross: Deutsche Meisterschaften in Radevormwald

Am vergangenen Wochenende fanden in der 20.000-Einwohner-Stadt Radevormwald die Deutschen Cyclocross-Meisterschaften statt - ein sportliches Großereignis, das eigentlich in München stattfinden sollte. Da aber die bayrische Landeshauptstadt wegen der laufenden Handball-EM keine Kapazitäten frei hatte, konnte der Radevormwalder Sven Schreiber die Verantwortlichen überzeugen, die Meisterschaften in der Stadt im Bergischen Land auszurichten.

Größtes Sportevent seit Jahren

Weit über 500 Sportler*innen aller Altersgruppen reisten für das Wochenende aus ganz Deutschland an. Damit war die Cyclocross-Meisterschaft für Radevormwald das größte sportliche Event seit Jahren. Auch die [Jugendherberge Radevormwald](#) freute sich über ein Haus voll radsportbegeisterter Gäste. Gut gelaunt trotzten die Teilnehmenden und Zuschauenden am Samstag und Sonntag dem Schnee und winterlichen Temperaturen. Und während die Sportler*innen die anspruchsvolle Strecke meisterten, durften die Zuschauenden des Rennens über eine Leinwand bei Glühwein und Pommes Mitfiebern.

Jugendherberge Radevormwald ist Bett & Bike-Jugendherberge

Für die teilnehmenden Sportler*innen war die Jugendherberge Radevormwald die ideale Unterkunft. Als vom ADFC zertifizierte Bett & Bike-Unterkunft erfüllt das Haus nachweislich alle Anforderungen, die Radfahrende an eine Unterkunft stellen. Dazu zählen u.a. eine sichere Unterbringung der Räder, Trockenmöglichkeiten für nasse Kleidung und Werkzeuge für kleinere Reparaturen. Insgesamt sind 30 der 32 Jugendherbergen im Rheinland zertifizierte Bett & Bike-Jugendherbergen. Weitere Informationen dazu findest du auf www.jh-radwandern.de.